

岸和田市人権施策基本方針 本編(案)への指摘と修正(案)

※ゴシック体が文章、丸ゴシック体が意見等。

NO	場所	現状及び指摘	指摘者の修正(案)と方向性の(案)
1	P.5 基本 理念	<p>基本理念に(案)を追加検討いただきたい。</p> <p>人間尊重のまちづくりを進めていくには市民生活の中において非暴力を守ることが最低限必要です。</p> <p>とりわけ人の生死にかかわる反社会的団体の活動を封じることが重要で、人権課題を記するだけでなく、自からのまちづくりの基本に暴力の排除が必要ではないかと思います。</p> <p>教育現場における体罰や企業内でのパワハラ、セクハラ、家庭における虐待など、暴力は反社会的組織の構成員だけではありません。</p> <p>あらゆる暴力は認められない社会を目指していくことが人権課題解消につながるものと思います。※原文ママ</p>	<p>以下の(案)を追加。</p> <p>岸和田市民や各法人等が、安全・安心して日々の生活や活動が行なえるためには、本人権施策基本方針にそって差別をなくし、あらゆる暴力を根絶しなければなりません。</p> <p>個人による暴力は元より、反社会的団体等による非合法な活動を防止し、暴力事件の発生を断ずる必要があります。市民や市内法人、自治会役員、市職員等はこれらの団体構成員との関係を持たない事や公共公事の入札等にこれらの団体が関係する企業の参入や介入・便宜を断ち、犯罪防止を図り、公正で明るいまちづくりに努めます。※原文ママ</p> <p>【方向性(案)】</p> <p>反社会勢力との関係性については、「暴力団員による不当な行為の防止等に関する法律」、「岸和田市暴力団排除条例」で謳われているところであり、本方針の理念への追記は控える。</p>
2	P.11 5	<p>結婚や就職などにおける差別、差別落書きやインターネット上での同和地区の地名や所在地の書き込みや差別的な書き込み等、部落差別は依然として存在しています。</p> <p>現在は各企業が公正採用に取り組んだ結果、同和地区出身であることを理由とした差別事象はほとんどなくなっている。</p> <p>また、「就職などにおける差別」と方針に記載することが、却って「就職差別がまだある」という意識の再生産につながる。よって、就職については削除すべきではないか。</p>	<p>就職についての文言を削除。</p> <p>結婚に際しての差別、差別落書きやインターネット上での同和地区の地名や所在地の書き込みや差別的な書き込み等、部落差別は依然として存在しています。</p> <p>【方向性(案)】 上のように修正</p>
3	P.12 17	<p>自殺に関する対応、アイヌの人々などへの偏見や差別、…</p> <p>①家族や遺族に配慮し「自殺(自死)に関する対応」と併記する必要はないか。</p> <p>②昨年、法律が施行されたこともあり、アイヌの人々などへの偏見や差別を先に記載する方がいいのではないか。</p>	<p>①状況により、自殺と自死の使い分けが必要になることもあります、自殺(自死)と記載。 ②アイヌの人々に関することを先に記載。</p> <p>アイヌの人々などへの偏見や差別、自殺(自死)に関する対応、…</p> <p>【方向性(案)】 庁内調整の結果、「自死予防と自死遺族への支援の問題」を「自殺に関する対応」としたが、上のように修正。別添P.27も連動。</p>